

Scheiben austragen

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 10:14 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. Juli 2016 um 11:02 Uhr

Am späten Montag zog dann der Zug zum Scheiben austragen durch das Dorf, musikalisch unterstützt vom **Fanfarezug Ölsburg** und dem **Equorder Spielmannszug**:



Zuerst wurde die Scheibe der Schützenkönigin Jutta Langkabel aufgehängt, und traditionell begossen



Dann ging es zum Kinder-Schützenkönig Max Birkner



Als nächstes freuten sich seine Eltern riesig über den Junggesellenkönig Jonas Könnecker



Scheiben austragen

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 10:14 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. Juli 2016 um 11:02 Uhr

Und dann ging es noch einmal quer durchs Dorf, um dem Bürgerkönig Peter Giesemann seine Scheibe zu bringen:



Die Fotos im Detail:

{gallery}2016/dfga/scheiben{/gallery}